

CHILE DEFINIÓ SU SELECCIÓN PARA LA
“1ª COPA MUNDIAL FEMENINA DE BOCHAS”

La Federación Chilena de Bochas, con la definición de la Unidad Técnica y el Director Técnico Nacional Sr. Eugenio Paganini, determinó que las jugadoras Sabrina Polito, Miren Irisarri y Melisa Polito integren el representativo nacional que participará en la “1ª Copa Mundial Femenina de Bochas” que se realizará en el mes de Febrero próximo en la ciudad de Saint Vulbas, Lyon, Francia. Las internacionales chilenas están en su proceso preparatorio y de entrenamientos para acudir a esta relevante competencia con posibilidades de lograr lugares de privilegio en el Mundo.